

EL PERIODISTA Jaime Maussan (3° de der. a izq.) y el diputado Sergio Gutiérrez Luna (centro), ayer.

Maussan exhibe seres "no humanos" en San Lázaro

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

JAIME MAUSSAN, periodista especializado en el fenómeno extraterrestre, exhibió en la Cámara de Diputados dos cadáveres de presuntos restos no humanos extraídos "informalmente" en Perú.

En la primera audiencia que se abrió en el Legislativo de manera inédita para abordar el tema de manera formal, pidió al Congreso reconocer la existencia de la vida extraterreste y, en consecuencia, reformar la Ley de Protección del Espacio Aéreo Mexicano.

Hacia el final del evento, Maussan presentó dos cajas con los restos humanoides que, de acuerdo con la UNAM, tienen alrededor de mil años de antigüedad y que no han sido manipulados en su interior.

Al arrancar esta primera audiencia pública, el periodista se refirió al hecho como "un evento histórico que inicia un parteaguas en la historia", pues señaló que, en contraste, el Pentágono en Estados Unidos busca impedir el estudio de este fenómeno, a pesar de que los dos bloques políticos, demócratas y republicanos, están de acuerdo en que la población "sepa la verdad".

"Este tema tampoco debe ser considerado el tema de un partido político, es un tema de la humanidad, un tema que debe unirnos. Resulta trascendental reconocer estos fenómenos, es inevitable, tarde o temprano lo tendremos que hacer aquí, la oportunidad para realizar una enmienda a la ley de protección del espacio aéreo mexicano para reconocer al fenómeno anómalo no identificado en nuestro universo", dijo.

También presentó un video revelado desde 2004 sobre el presunto avistamiento de objetos no identificados en México, material sobre el cual aseguró que le fue entregado por el propio exsecretario de la Defensa, Ricardo Clemente Vega García.